

Carrera Popular de Patiño (Murcia)

Crónica de Bienvenido Sánchez

Se celebraba en la mañana de hoy domingo la cuarta edición de la Carrera Popular de Patiño, en la pedanía murciana de dicho nombre. Con una distancia de 5 kms y un circuito totalmente llano a una sola vuelta por casco urbano y carriles de huerta asfaltados, era la penúltima prueba del circuito de carreras "Corre x Murcia", finalizando dicho circuito la próxima semana en la localidad de Puente Tocinos.

A las 10 de la mañana, con el calor típico murciano, se daba la salida con unos 300 participantes y unos 100 senderistas, que salían unos 5 minutos después. Desde los primeros metros la carrera fue dominada por Raúl Guevara, acoplándose yo en el grupo perseguidor a unos cien metros por detrás en el que me mantuve hasta el último km, en el cual se dinamitó el mismo.

Pude mantener la posición, ganando incluso alguna plaza, finalizando en 7^a posición con un crono de 17:00 exactos, lo cual significaba también entrar el tercero de la categoría (veteranos A). Contento con el resultado, corriendo rápido en una distancia en la que no me siento nada cómodo. Después disfrutamos de un avituallamiento en meta y posterior entrega de trofeos.

Nos vemos en la próxima, peralicos

P.D. Clasificaciones en:

http://www.dorsal21.com/index.php?accion=clasificaciones&idrecorrido=1364&_pagi_pg=1 y fotografías en facebook y la opinión de Murcia